

„Heimat für alle“ heute bewerten

Oberallgäu Beim Wettbewerb „Gemeinsam stark sein“ hat es das Oberallgäuer Leader-Projekt „Meine Gemeinde – Heimat für alle“ in die Endrunde auf Bundesebene geschafft. Dabei werden 24 deutsche Projekte auf einer Internet-Plattform (www.netzwerk-laendlicher-raum.de/wettbewerb) bis zum 21. Oktober von den Bürgern bewertet. Am heutigen Dienstag gibt es zudem eine Tageswertung über Twitter (https://twitter.com/dvs_land). Durchgeführt wird der Wettbewerb von der Vernetzungsstelle für ländliche Räume. Zu gewinnen gibt es einen Imagefilm zum Projekt. (ab)